



Castillo Hermanos anuncia que Guatemaltecos por la Nutrición operará en Ciudad de Guatemala



Llega el Redmi 13 con Cámara super nítida 108MP

Ideas para Innovar tu vida Aprovechando el Bono 14

NUEVO

Redmi 13

- Cámara súper nítida de 108MP
- Diseño elegante con cristal trasero



Powered by
Xiaomi HyperOS

*Visual sólo para fines de demostración.
*Por favor, consulte al vendedor oficial antes de comprar.
*La disponibilidad de las funciones, aplicaciones y servicios de Xiaomi HyperOS puede variar en función de la versión de software y modelo del teléfono.

Castillo Hermanos anuncia que Guatemaltecos por la Nutrición operará en Ciudad de Guatemala



"Tras un análisis detallado del comportamiento de casos de desnutrición aguda en la Ciudad de Guatemala, nuestro equipo identificó que la tasa de incidencia de Desnutrición Aguda actual se ha incrementado y actualmente reporta 120 casos por casa 10,000 niños menores de 5 años. Es por esta razón que Castillo Hermanos decide implementar su programa, Guatemaltecos por la Nutrición, en esta ubicación", comentó José Silva, Director Ejecutivo de Guatemaltecos por la Nutrición.

Guatemaltecos por la Nutrición tendrá dos sedes operativas la primera en Zona 17 y la segunda en Santa Catarina Pinula. Desde estas ubicaciones se coordinarán las intervenciones operativas en los municipios a los que se les dará cobertura

Castillo Hermanos anuncia que su programa de abordaje integral a la desnutrición, Guatemaltecos por la Nutrición, iniciará operaciones en 8 municipios del departamento de Guatemala donde se ha identificado un incremento de casos de desnutrición aguda infantil.

Guatemaltecos por la Nutrición, el programa de abordaje integral a la desnutrición que forma parte de la estrategia de sostenibilidad de Castillo Hermanos, anunció que, ante el incremento de casos de desnutrición aguda en la Ciudad de Guatemala, iniciará operaciones en la zona 2, 6 y 18 de Guatemala y, los municipios de Chinautla, Palencia, San José del Golfo, San Pedro Ayampuc, Fraijanes, Santa Catarina Pinula y San José Pinula.

Guatemaltecos por la Nutrición tendrá dos sedes operativas la primera en Zona 17 y la segunda en Santa Catarina Pinula. Desde estas ubicaciones se coordinarán las intervenciones operativas en los municipios a los que se les dará cobertura.

El programa ofrecerá una cartera de servicios integral, abordando las causas de la desnutrición a través de evaluación médica y nutricional, monitoreos de crecimiento, visitas domiciliarias de seguimiento, suplementación y desparasitación, exámenes de laboratorio, talleres de promotores nutricionales y formación financiera, acciones de mejora de condiciones de habitabilidad, intervenciones para la mejora de la calidad del agua, ferias de emprendimiento, intervenciones para aumentar la disponibilidad y acceso a alimentos, y mejora del consumo de alimentos y aprovechamiento biológico.

En la Ciudad de Guatemala, Guatemaltecos por la Nutrición no instalará su icónico Campamento de Nutrimóviles, pero sí se utilizarán los laboratorios y clínicas Nutrimóviles y las sedes del Ministerio de Salud para llevar a cabo las actividades del programa. Con esta nueva área de cobertura se proyecta trabajar con 800 niños menores de 5 años con desnutrición aguda entre julio y diciembre de 2024

Llega el Redmi 13: con Cámara super nítida 108MP

Xiaomi presentó el Redmi 13, el último miembro de su familia Redmi, estableciendo un nuevo estándar para los smartphones de gama de entrada. Diseñado para usuarios exigentes que buscan estilo y funcionalidad, el Redmi 13 ofrece un diseño elegante y estilizado, repleto de funciones mejoradas que desafían las expectativas. Un ejemplo es su cámara principal súper nítida de 108MP, destinada a mejorar la experiencia fotográfica para los entusiastas, creadores de contenido y aquellos que priorizan capturar los momentos fugaces de la vida con claridad y detalles excepcionales. Con un diseño elegante de vidrio en la parte trasera, una pantalla AdaptiveSync de gran tamaño que cuenta con una tasa de refresco de hasta 90Hz y soporte para carga rápida de 33W, el Redmi 13 representa un avance para la gama Redmi, resaltando el compromiso de Xiaomi por ofrecer un valor excepcional para sus usuarios.

Cámara súper nítida de 108MP y funciones divertidas para una experiencia fotográfica inigualable

Por primera vez en la Redmi number series, el Redmi 13 debuta con una cámara principal súper nítida de 108MP, equipada con sensor de zoom de 3x para proporcionar a los usuarios imágenes con detalles sobresalientes. Aprovechando el avanzado sensor Samsung ISOCELL HM6 de 1/1.67" y la tecnología de agrupación de píxeles 9-en-1 de última generación, el Redmi 13 puede producir fotos nocturnas ultra claras e imágenes HDR vibrantes llenas de viveza y claridad.

La cámara principal, del Redmi 13 también atiende a los entusiastas de las selfies. Con su cámara frontal mejorada de 13MP y el anillo de luz suave que utiliza la pantalla para crear una iluminación natural y equilibrada, el Redmi 13 ofrece selfies increíbles.

Elegante diseño de vidrio trasero para realzar tu estilo

El Redmi 13 introduce un toque refinado a la serie Redmi con su elegante diseño de vidrio en la parte trasera. Disponible en tres opciones de color: Negro Medianoche, Oro Arenoso y el llamativo Azul Océano, que cuenta con un efecto cautivador que imita las ondas del mar.



Pantalla inmersiva de 6.79 pulgadas con tasa de refresco AdaptiveSync

Con una pantalla FHD+ de 6.79 pulgadas que incorpora tecnología AdaptiveSync, el Redmi 13 ajusta inteligentemente su tasa de refresco hasta 90Hz según los escenarios de uso¹, asegurando una experiencia fluida y receptiva mientras optimiza la vida útil de la batería. Con una profundidad de color excelente y un brillo máximo de 550 nits, el contenido en el Redmi 13 es vibrante y claro, incluso bajo la luz solar brillante.

Precio y disponibilidad

El Redmi 13 está disponible en Negro Medianoche, Oro Arenoso y Azul Océano³, en configuración de 8GB+256GB, con precio especial de lanzamiento de Q.1,399.00. El precio regular del Redmi 13 será de Q.1,699.00 ya disponible en tiendas Mi Store y distribuidores autorizados: Max, Elektra, Punto Naranja, Tecno Fácil, El Gallo Más Gallo, La Curacao, RadioShack, Almacenes Tropigas, Agencias Way y Americana 2000.

Ideas para Innovar tu vida Aprovechando el Bono 14



Llegó julio el mes más esperados por los guatemaltecos, así como la oportunidad de recibir un incentivo adicional con el famoso Bono 14. Este es el momento de muchos para darse un gusto, ahorrar o incluso, hacer una renovación a su hogar y adquirir ese producto que tanto querían para crear rutinas más eficientes o armar su área de entretenimiento en casa, con tecnología innovadora.

Expertos consideran que cuando se reciben este tipo de bonos, no es malo invertirlo en el hogar, siempre y cuando estas sean opciones que no desajusten el presupuesto. LG Electronics (LG) ofrece una alta gama de alternativas con el objetivo de que las personas tengan innovación para una vida mejor a través de la tecnología.

Los productos son intuitivos y energéticamente eficientes, permitiéndoles consumir energía con inteligencia, ser más productivos y reducir el impacto ambiental. Esto con el objetivo de siempre ofrecer productos electrónicos que se adapten al estilo de vida de los consumidores.

Si con este Bono 14 tu objetivo es convertir tu sala en un espacio innovador y con la mejor tecnología, aquí te compartimos algunas ideas para que disfrutes del esfuerzo de tu trabajo, al máximo:

- Transforma tu sala en la mejor área de entretenimiento. LG OLED EVO proporciona un procesador de IA así experimentar las películas o series favoritas, ver un partido de futbol o disfrutar de los videojuegos de forma inmersiva e intuitiva,

- Disfruta de tu contenido preferido de forma ordenada y más rápida. Las tecnologías QNED son soluciones innovadoras con una mejora en su sistema operativo WebOS que permite la administración de contenidos y colores puros.

- Mejora la experiencia de tus fiestas en casa. Si lo que te ayuda a desconectarte del mundo es la música, los sistemas de audio XBOOM iluminan la diversión al ritmo de la música, con un sonido potente y además móvil.

- Refrigeración elegante e innovadora: Las refrigeradoras Instaview™ Door In Door™ con su Knock Knock ofrecen una tecnología innovadora donde con un par de golpes en su vidrio, puedes ver lo que hay dentro de la misma, de esta forma se ahorra energía y se le da un toque elegante a la cocina.

- Innova y optimiza tu forma de lavar ropa. La elegancia y eficiencia pueden implementarse en el área de lavandería con opciones como la torre de lavado Washtower™, una solución de lavado y secado innovadora e inteligente en un solo equipo. Su tecnología permite identificar los ciclos óptimos de lavado y secado para las prendas, y su diseño provee más espacio con un centro de control al alcance de la mano y funciones Smart Learner, que aprenden y guardan tus opciones de lavado favoritas.

Nunca es tarde para disfrutar tu Bono 14 e invertirlo en productos que harán de tu vida, una mejor y más positiva vida.

Lenovo en el GGS2: el evento que apoya al talento gamer



“El Guatemala Game Show se ha consolidado como un punto de encuentro clave para la comunidad gamer y estamos encantados de haber sido parte fundamental de esta experiencia. Nuestra participación como patrocinador principal reafirma nuestro compromiso con los gamers guatemaltecos y con el desarrollo del sector de esports en la región”. Indicó, Dominique Carles, Manager LAS Consumer Marketing de Lenovo.

Además de las más de 50 horas de competencias emocionantes, el evento también ofreció a los creadores de contenido y a las comunidades gamer la plataforma ideal para conectarse y compartir su pasión por los videojuegos. Los asistentes se beneficiaron de promociones exclusivas y tuvieron la oportunidad de ganar premios increíbles, así como experimentar desafiando sus límites con la línea de Lenovo LOQ y Lenovo Legion.

Más de 8 mil entusiastas de los videojuegos reunidos en un solo lugar

La Segunda Edición del Guatemala Game Show 2 fue uno de los eventos más destacados del año y que reunió a más de 8 mil entusiastas de los videojuegos y donde Lenovo Legion, la reconocida submarca de productos gaming de Lenovo, participó como patrocinador principal del evento que también incluyó la presencia de expertos en tecnología, tanto nacionales como internacionales.

Durante tres días intensos, los asistentes tuvieron la oportunidad de explorar y experimentar lo último en equipos y accesorios gamer de Lenovo, mientras disfrutaban de un ambiente lleno de competencias emocionantes, conferencias de expertos en esports y videojuegos, así como la presencia de invitados especiales de renombre internacional.

La colaboración de Lenovo Legion con la Asociación de Deportes Electrónicos de Guatemala (ADEG), además de apoyar el Guatemala Game Show 2, tiene como objetivo brindar apoyo y recursos a la Selección Nacional de Deportes Electrónicos de Guatemala, para competir en torneos internacionales y mundiales y así llevar el nombre de Guatemala a nuevos niveles en el mundo de los videojuegos.



Feria de vehículos seminuevos Arrend



REQUISITOS

- Solicitud de crédito
- Carta de autorización para consultar buró crediticio
- Fotocopia DPI
- RTU actualizado
- Certificación de ingresos firmada y sellada por contador, no mayor a 2 meses
- Estado patrimonial, no mayor a 4 meses
- Feic Actualizado
- Estados de cuenta de los últimos 3 meses, firmados y sellados
- Recibo de servicios
- Permiso de trabajo en caso de extranjeros



Durante esta semana, en Arrend, buscamos atraer a los clientes que puedan venir en busca de autos seminuevos con los mejores precios y en las mejores condiciones. Todos los vehículos que están aquí son seminuevos, los cuales cumplen los requerimientos que deben tener los autos para que podamos ingresarlos a nuestro inventario. Al adquirir un auto en este lugar, los compradores tienen la seguridad de tener una atención personalizada, y que su plan de financiamiento estará realizado con base a sus necesidades.

Contamos con un departamento legal y de traspasos, junto con un departamento de car Market, siendo este la agencia, los cuales trabajan en conjunto contando con toda la documentación debida de los dueños anteriores para poder realizar todo el procedimiento, siendo que todos nuestros procesos están estandarizados para que al momento que se realice la compra-venta, el traspaso sea totalmente transparente.

En esta feria contamos con todos nuestros vehículos siendo seminuevos, contamos con modelos que abarcan desde el 2014 hasta el 2022. Nosotros contamos con esta feria siendo que empezó el 15 de julio hasta el 21 de este mes, siendo que esta se ubica en la séptima avenida, de la zona 9, en nuestro edificio. Nosotros no contamos solo con el servicio en los vehículos que ofrecemos, sino que también podemos ayudar a nuestros clientes en la compra de algún otro vehículo, aun si es fuera de nuestra sede, sino que también podemos apoyarlos en compras de diferentes predios, y financiarlos.

Contamos con 23 marcas en total siendo algunas de estas: Toyota, Suzuki, Ford, Honda, Hyundai, Mazda, Audi, Mercedes, BMW, Entre otras.

Nos gustaría hacerles una cordial invitación para todos aquellos que están pensando en cambiar su vehículo, o también está la opción de su primer vehículo para que nos acompañen esta semana del 15 de julio al 21 tendremos una feria de arrendautos, estos son los vehículos seminuevos aquí en nuestra agencia en la séptima avenida y séptima calle de la zona 9, si quisieran información acerca de Leasing como en Estados Unidos también les dejo un número de teléfono 2277-5000 o el correo electrónico info@arrendleasing.com donde gustosamente les esperaremos.



Servicios de salud del Doctor móvil en el barrio estará en sectores de la zonas 7, 13 y 18



El personal salubrista atiende de manera gratuita las consultas médicas generales, vacunación para la niñez, adultos y embarazadas, salud reproductiva, entrega de vitaminas y desparasitantes, así como vacunación antirrábica canina.

Se cuenta con el apoyo de autoridades municipales para lograr el objetivo de que más familias de la Ciudad de Guatemala reciban la asistencia médica necesaria, lo que permite garantizar el derecho a la salud y bienestar de todos.

Las familias guatemaltecas de diversos barrios y colonias son beneficiadas con el acercamiento de los servicios de salud a través del Doctor móvil en el barrio, lo que permite fortalecer la ampliación de cobertura.

En esta ocasión, las unidades móviles están ubicadas en los siguientes sectores:

- 33 avenida y 35 calle A, salón comunal Sakerty I, zona 7
- 17 calle, entre 6 y 7 avenida, colonia Reyna Barrios, zona 13
- Diagonal 25, salón comunitario de usos múltiples de la colonia Las Tapias, zona 18

